

Parlamentaria ratifica disposición de Cuba a cooperar en esfuerzos por la paz y la justicia (+Foto)



Richards comentó que la nación caribeña mantiene el acceso universal y gratuito a la educación. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 24 oct (RHC) La diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Orisell Richards afirmó este martes en Luanda, que su país está dispuesto a cooperar en las iniciativas y esfuerzos internacionales por la paz y la justicia.

Al intervenir en el Foro de Jóvenes Parlamentarios, que abordaba el tema dentro de la 147 Asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP), la legisladora señaló que los congresos, por su propia composición, tienen un papel fundamental para convertirse espacios de diálogo y búsqueda de consensos.

Destacó la relevancia de escuchar a la juventud, las mujeres y las personas en situación de vulnerabilidad y atender sus necesidades para alcanzar una mayor justicia social.

Richards significó la importancia de la educación para alcanzar todos esos propósitos y también para impulsar la participación de los jóvenes a nivel global, así como garantizar que se implementen políticas públicas en beneficio de las poblaciones.

Comentó que la nación caribeña mantiene el acceso universal y gratuito a la educación, el cual se ve limitado debido al efecto de las medidas coercitivas unilaterales impuestas por Estados Unidos al país, lo que ocasiona afectaciones severas a la economía y todos los sectores de la vida de los cubanos.

Jóvenes parlamentarios reunidos en Angola reclamaron, este martes, mayores espacios en la política para participar en la toma de decisiones que afectan sus vidas y las de su generación. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337323-parlamentaria-ratifica-disposicion-de-cuba-a-cooperar-en-esfuerzos-por-la-paz-y-la-justicia-foto>



Radio Habana Cuba